



大牟田市「ジャー坊」

令和7年4月から 2学期制を導入します

小学校…令和7年4月から

中・特別支援学校…令和8年4月から

◆ 学習の効率化を図ります

- 学期の区切りが1回になるので、学習が途切れることなく、学習を効率的に進めることができます。
- 学期が長くなるため、学習にじっくり取り組むことができ、一つのテーマを深く学ぶことができます。

◆ 教育活動や学校行事の充実を図ります

- これまでの教育活動や学校行事の実施時期・内容を見直し、学校生活の充実を図ります。

◆ 先生と子どもが向き合う時間を確保します

- 長期休業の直前まで授業を行うことができ、先生が子どもと向き合う時間が増えることで、きめ細かな指導が可能になります。夏休みも冬休みもこれまでと何も変わりません。



		1 学期					2 学期					3 学期						
3 学 期 制	春休み	始業式	 通知表			終業式	夏休み	始業式	 通知表			終業式	冬休み	始業式	 通知表		修了式	春休み
		4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月					
		前 期					後 期											
2 学 期 制	春休み	始業式	 通知表			夏休み	終業式	秋休み	始業式	 通知表			冬休み	 通知表		修了式	春休み	
		4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月					

前期日程：4月1日から秋休みまで

後期日程：秋休みの翌日から翌年の3月31日まで

※秋休みは、9月最終日曜日の翌日とする

2学期制



Q1 2学期制のメリットは何ですか？

- ① 1年間で前期と後期の2回になることで、長い学期を生かして、学習や学校行事にじっくり取り組むことができます。
- ② 通知表作成の回数が減ることにより、ゆとりをもって先生が子どもと向き合う時間を確保することができます。
- ③ これまで7月と12月は、学期末で学習を終わらせるために大変忙しい時期となっていました。2学期制では、7月も12月も終業式がなく、夏休み、冬休みの直前まで学習ができるので、子どもも先生も落ち着いて学習や指導に専念できるようになります。

Q2 子どもたちの学校生活は大きく変わるのですか？

2学期制になると、何か大変な変化が起こるのではというイメージがありますが、そんなに大きな変化が起こるわけではありません。子どもたちに起こる変化は、これまで夏休み前、冬休み前にもらっていた通知表が前期終わりの秋休み前にもらうようになります。春休みや夏休み、冬休みもこれまでどおりです。

授業を受けることやその他の学校での活動において、大きな変化はほとんどありません。

Q3 授業時数は足りるのですか？

年間の授業時数は、始業式や終業式等の時間が減り、学習に充てることができるので、これまでの授業時数に加えゆとりができます。また、夏休みや冬休みの直前まで十分に時間をかけて丁寧に学習をすすめることができます。

Q4 通知表をもらう回数が減ることが不安ですが…？

学校によって、学級懇談会や個人懇談会等を実施して、お子様の学習や生活の様子をお伝えします。懇談会を通して、学習・生活の目標設定や課題解決を図っていきます。それにより、長期休業期間（夏休みや冬休み、春休み）における家庭学習に対して目的意識をもって取り組むことができ、その頑張りが学力向上にもつながるので、子どもの学習意欲の継続が期待できます。また、学習参観はこれまでどおり原則実施します。